

# Los beneficios de la certificación

## *¿POR QUÉ ES IMPORTANTE LA CERTIFICACIÓN? ¿Y QUÉ SIGNIFICA PARA MÍ?*

- El Estado de Texas reconoce que los promotores(as) o trabajadores de salud comunitaria (CHW) son una fuerza laboral eficaz en la comunidad.
- La certificación aporta el reconocimiento a los promotores(as) de salud o Community health worker por el trabajo que realizan en sus comunidades.
- La certificación reconoce las diversas habilidades del promotor(a) o CHW, incluyendo la traducción de idiomas.
- La certificación reconoce la capacitación y experiencia laboral del promotor(a) o CHW.
- La certificación aumenta las oportunidades de empleo.
- La certificación puede servir para construir autoestima y dignidad propia.
- La certificación puede promover las metas profesionales.
- La certificación puede servir para desarrollar oportunidades de trabajo en el mercado laboral y para que se tenga un mayor respeto para el trabajo de los promotores(as) o CHW.
- La certificación puede aumentar las oportunidades para una educación formal.

## *¡Esto es lo que dicen Promotoras o Trabajadoras de Salud Comunitaria sobre la certificación!*

“¿Qué es el poder? La salud es poder. El dinero es poder. Por eso participo en el programa de certificación. Si alguien quiere ser voluntario, está bien. Yo he sido voluntaria también. Esta certificación nos sirve para que se nos pague por nuestro trabajo. Me dicen que soy una de las promotoras mejor pagadas, pero yo no creo que gano tanto. Los ojos de la nación están sobre nosotros mientras Texas avanza hacia la certificación...”

Lorenza Zuniga, Promotora, El Paso, Universidad Texas Tech

“He sido una trabajadora agrícola migrante desde los nueve años de edad. Las promotoras provienen de la comunidad, ayudan a la comunidad porque quieren hacerlo y porque aman ayudar. Como voluntaria, yo no pensaba en una compensación o el reconocimiento. Pero ahora las cosas han cambiado. Todos necesitamos sobrevivir en este mundo...”

Graciela Camarena, Promotora, Mercedes, Migrant Health Promotion-Promoviendo Vidas Saludables

“Antes del otoño de 1997, yo no tenía la menor idea de qué era o qué hacía una promotora. Cinco años más tarde, estoy orgullosa de que me llamen promotora. Con orgullo y la cabeza en alto somos un grupo de mujeres que ha tocado y cambiado para bien las vidas de muchas personas. Las promotoras son figuras de sabiduría en la comunidad que se dedican a ayudar a los demás. Texas reconoce este hecho y les da su lugar mediante el ofrecimiento de la certificación. Por mi parte, elijo ser reconocida presentando mi solicitud para la certificación.”

Maria Teresa de Llano, Promotora, Brownsville, Proyecto Dignidad

**¡Gracias a los incontables esfuerzos de los promotores(as) o CHW y otros como tú, la certificación en Texas es ahora una realidad!**